



4316 Hellikon, Freitag, 29. November 2019

P R E S S E M I T T E I L U N G

Einwohnergemeindeversammlung vom 29. November 2019

Stimmberechtigte: 607
Beschlussquorum: 122 (1/5 der Stimmberechtigten)
Anwesende: 90

Sämtliche Geschäfte wurden ohne Diskussionen genehmigt. Zusammengefasst erhielten nachfolgende Traktanden die Zustimmung:

- Genehmigung des Protokolls der Einwohnergemeindeversammlung vom 7. Juni 2019
- Genehmigung Kreditabrechnung „Sanierung Dreschschopfbedachung“
- Genehmigung Kreditabrechnung „Erstellung Sanierungskonzept der Turnhalle“
- Genehmigung Kreditabrechnung „Sanierung der Turnhalle und der bestehenden Heizinstallationen“
- Genehmigung Budget 2020

Nach 18 Jahren Gemeinderatstätigkeit war es heute die letzte Gemeindeversammlung von Gemeindeammann Kathrin Hasler. Entsprechend stand die heutige Versammlung im Fokus der Ersatzwahl eines Mitglieds des Gemeinderates sowie der Neuwahl des Gemeindeammanns für den Rest der Amtsperiode 2018/2021. Die Wahlen wurden vom Wahlbüro Peter Hufschmid und Helene Stocker in gewohnt souveräner Manier durchgeführt.

Ersatzwahl eines Mitglieds des Gemeinderates für den Rest der Amtsperiode 2018/2021:

Michael Lang: 88 Stimmen
Dr. Hubert Metz: 1 Stimme
Dr. Monika Metz: 0 Stimmen
Vereinzelt Gültige: 1 Stimme

Neuwahl des Gemeindeammanns für den Rest der Amtsperiode 2018/2021:

GR Thomas Rohrer: 74 Stimmen
VA Josef Hasler: 4 Stimmen
GR Michael Lang: 4 Stimmen
Leere: 8 Stimmen

Der Gemeinderat gratuliert Michael Lang zur Wahl als Mitglied des Gemeinderates sowie Thomas Rohrer zur Wahl als Gemeindeammann. Unter Verschiedenem informierte der Gemeinderat über aktuelle Themen wie:

- Oberstufenplanung
- Mehrkosten in Bezug auf das Projekt Hochwasserschutz Möhlental
- Verfahrensstand bezüglich dem Baugesuch für den Umbau der bestehenden Mobilfunkanlage für die Inbetriebnahme der 5G Technologie
- Personelle Veränderungen im Verwaltungsteam
- Personelle und strukturelle Veränderungen im Bereich Hausdienste und Werkhof

Die Verabschiedung von Gemeindeammann Kathrin Hasler findet offiziell am Neujahrsapéro statt. Im Namen des gesamten Gemeinderates sprach Vizegemeindeammann Josef Hasler trotzdem bereits an der Versammlung seinen Dank an Kathrin Hasler für die wertvollen Verdienste während der letzten 18 Jahre aus. Anschliessend wurde die Gemeindeversammlung unter Applaus geschlossen und fand ihren Abschluss bei einem offerierten Apéro.

GEMEINDEKANZLEI HELLIKON

Severin Isler, Gemeindegeschreiber

